

Lions Club Tuttlingen feiert das 50-jährige Bestehen

Tuttlingen (bm/ptut). Der Lions Club Tuttlingen feierte sein 50-jähriges Bestehen mit 250 Gästen in der Möhringer „Angerhalle“. Lions Clubs aus Frankreich, der Schweiz, Konstanz, Überlingen, der gesamten Region und die beiden Tuttlinger Rotary Clubs gratulierten und erlebten das Charterjubiläum mit einem mehrstündigen Gala-Showprogramm.

Es wurde nicht nur gefeiert, sondern es kamen auch über 4.000 Euro für die Jubiläumsactivity der Tuttlinger Lions, das Hospiz am Dreifaltigkeitsberg in Spaichingen,

zusammen. Musikalisch wurden die Gäste mit Jazz, Klassik sowie Dinner- und Tanzmusik unterhalten. Distrikt-Governor Detlef Dietrich (Karlsruhe) machte den Tuttlinger Lions ebenso wie die kleine Delegation des französischen Partnerclubs, die Lions vom LC Toggenburg/Schweiz, der Konstanzer Gründungspatenclub, die Rotary Clubs Hohenkarpfen und Tuttlingen die Aufwartung. Ehrungen für 25-jährige Mitgliedschaft erhielten im Rahmen des Festabends Volker Kauder (MdB) und Karl Leibinger. Gründungsmitglied Erich Kratschmer (93) wurde zum Ehrenmitglied des Lions Clubs ernannt.

50 Jahre Clubgeschichte wurden in einer Talkrunde unter Moderation von Michael Antwerpes mit fünf Tuttlinger Lions lebendig, die dem Club in den vergangenen fünf Jahrzehnten beigetreten sind und über besondere Aktivitäten berichteten.

„Ein großes Fest zu einem bedeutenden Jubiläum“, aber kein Anlass zur Selbstzufriedenheit, denn wir sind unserer Aufgabe bewusst und werden uns weiter für Schwächere in der Gesellschaft einsetzen“, zog Lions-Präsident Michael Baur ein würdiges Fazit unter die gelungene Jubiläumsfeier.